

Ressort: Auto/Motor

## Mercedes-Benz: September stärkster Absatzmonat der Unternehmensgeschichte

Stuttgart, 04.10.2013, 09:36 Uhr

**GDN** - Der Automobilhersteller Mercedes-Benz hat im September mit 142.994 Neuwagen so viele Fahrzeuge verkauft wie in keinem Monat zuvor. "Noch nie wurden in einem Monat so viele Fahrzeuge von Mercedes-Benz verkauft wie im September", sagte Joachim Schmidt, Mitglied der Geschäftsleitung, am Freitag.

Im dritten Quartal des laufenden Jahres verkaufte Mercedes-Benz weltweit 368.201 Fahrzeuge und verbuchte damit einen Zuwachs von 18 Prozent. Insbesondere in den USA und in China verzeichneten die Stuttgarter ein erfolgreiches drittes Quartal. So konnte der Autobauer in China Zuwächse von rund 26 Prozent verzeichnen und lieferte 56.992 Fahrzeuge aus. Auf dem europäischen Markt konnten die Schwaben im dritten Quartal einen Verkaufsanstieg von 14 Prozent ausweisen. "Mercedes-Benz wird 2013 wieder einen Rekordabsatz verbuchen", sagte Schmidt mit Blick auf das Ergebnis der ersten neun Monate des laufenden Jahres weiter.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-22848/mercedes-benz-september-staerkster-absatzmonat-der-unternehmensgeschichte.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619